

~~Se cumplen en Brandsen los fines pedagógicos de la nueva escuela?~~

Esta es la pregunta que muchas personas realizan a menudo en nuestras localidades. Entendemos que la escuela nueva propugna un mayor acercamiento entre el educador y el educando, se busca el desarrollo de la personalidad y el buen desenvolvimiento del niño en la sociedad.

¿Se cumple ésto? Se considera que en la mayoría de los establecimientos educacionales con personal completamente responsable de la función que desempeña y consciente del peso que lleva sobre sus espaldas, lo realiza.

Desgraciadamente en Brandsen nos encontramos todavía con personas que se resisten a colocarse en un plato igual o parecido al que miles de maestros se han agrupado para formar una juventud conforme a lo que esta época reclama. Pretenden todavía, mediante gritos, cachetadas o ejecuciones que no caben en ningún punto de vista, enseñarles reglas de educación y moral. Buscan de esa forma, señores docentes, llegar a la completa educación del niño.

No pretendamos construir una casa con material malo, pues al corto tiempo de terminada la encontraremos con miles de fallas.

Admitan señores docentes su error y únanse a ese grupo de gente que día a día lucha por el mejoramiento de la educación, esa es la única forma de mostrar al título que les han legado.

A. S. C.

1.4.10.2354